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Новости из районов

Ветлуга
В Ветлужской районной 

организации ВОИ прямо-таки 
ажиотаж! Буквально каждый 
взял в руки иглу, цветные 
нитки и на красном платочке 
вышил имя своего родствен-
ника, который воевал на 
фронтах ВОВ. 

С председателя РО ВОИ 
Надежды Сергеевны Митрофа-
новой требуют еще и еще пла-
точков, – ветлужцам хочется 
увековечить всех своих родных, 
участвовавших в боях за Родину. 

Эту акцию коллектив обще-
ства инвалидов посвятил 75-ле-
тию Великой Победы. Купили 
полотнище, разрезали его на 
платочки и раздали всем жела-
ющим. Ответ получили такой 
горячий, что, похоже, в мае во 
время шествия «бессмертного 
полка» будет развернут не один 
большой сшивной плат с име-
нами ветлужских ветеранов.

После празднования Вели-
кой Победы все эти дорогие ре-
ликвии будут переданы в мест-
ный музей на вечное хранение 
в память о войне. 

Ковернино
София Алексеевна Пли-

гина из д. Гавриловка Ковер-
нинского района давно меч-
тала о пандусе к своему дому. 

Инвалидность сковала ее 
передвижение, и других людей 
она могла видеть практически 
только из окна. На помощь ей 
пришли организация ВОИ и де-
путат областного Законодатель-
ного собрания Андрей Вячес-
лавович Вилков: один выделил 
средства, другие определили 
исполнителей и хлопотали вме-
сте с хозяйкой дома. Теперь Со-
фия Алексеевна самостоятель-
но выходит на улицу, беседует 
с односельчанами – в общем, 
радуется жизни.

Семенов
Встреча с руководите-

лями Пенсионного фонда, 
управления соцзащиты и 
прокуратуры для семенов-
ских инвалидов традицион-
ная, но темы, конечно, раз-
нятся год от году.

Так было и в феврале. В 
этом году новинок в сфере, на-
пример, пенсионного обеспече-
ния очень много, и очень важно 
донести их до людей. Для встре-
чи Семеновская районная орга-
низация ВОИ выбрала самый 
большой зал – в Доме культуры. 
Но даже там, как говорится, не-
где было яблоку упасть. Вопро-
сы были к управляющей рай-
онным отделением ПФ Галине 
Ивановне Литвиновой, началь-
нику отдела управления соцза-
щиты Наталье Владимировне 
Сиротиной, заместителю проку-
рора Алексею Владимировичу 
Толмачеву, они сыпались один 
за другим. Среди проблем, ко-
торые волнуют буквально всех, 
лифт, не работающий в поли-
клинике уже много лет, сообща-
ет председатель РО ВОИ Свет-
лана Алексеевна Смирнова. 
Кроме того, семеновцы мечтают 
об удобном для них транспорте 
– низкопольных автобусах для 
поездок по городу и району. 

Медики уже побывали в бо-
лее 80-ти населённых пунктах  
области. К местам остановок 
«Поездов здоровья» осущест-
влен подвоз пациентов из отда-
лённых сел и деревень.

«Для нас в работе «Поез-
дов здоровья» – подчеркнул 
губернатор Глеб Никитин - осо-
бенно важен фактор ранней ди-
агностики. Впервые выявлено 1 
636 заболеваний, в том числе 
77 случаев подозрения на зло-
качественные новообразова-
ния. Каждый такой случай – это 
шанс восстановить здоровье 
и подобрать максимально эф-
фективную тактику лечения».

Почти девять тысяч  паци-
ентов смогли получить более 18 
тыс. консультаций специалис-
тов. В том числе консультации 
хирурга, онколога. У гинеколо-
га побывали 1 923 пациентки, 

Президент России Владимир Путин 
потребовал от правительства снять 
ограничение на получение детьми с 
ограниченными возможностями по здо-
ровью второго образования.

Недавно Путин провёл встречу с обще-
ственностью в Череповце. Главе государ-
ства рассказали, что дети с инвалидно-
стью, которые заканчивают специальные 
коррекционные школы, получают профес-
сиональное образование по программам 
профподготовки. При этом эти ребята, со 
слов общественников, на федеральном 
уровне ограничены в праве получить вто-
рое образование. Путина попросили, что-
бы это было отменено. 

Мирные победы
Железное правило этого север-

ного межрайонного совета – раз в 
квартал делегации Семенова, Вос-
кресенского, Красных Баков и Вар-
навина встречаются на спортивных 
соревнованиях. Последняя встреча 
состоялась в феврале. Друзей при-
нимали в Воскресенском районе.

Надо признать, что организация ме-
роприятия была, что называется, на выс-
шем уровне. Как отмечает председатель 
МРС Светлана Алексеевна Смирнова, 
все делалось чётко, без лишних  поиско-
вых движений со стороны других команд. 
Для соревнований людей с инвалидно-
стью чуть ли не на весь день был предо-
ставлен физкультурно-оздоровительный 
комплекс. Он, кстати, открылся совсем 
недавно и является предметом гордости 
воскресенцев. Гостей по традиции встре-
тили пирогами и горячим чаем, а прово-
жали вкусным обедом. Правление ВОИ 
(председатель Евгений Геннадьевич Ма-
ланов) и администрация района поста-
рались создать по-домашнему тёплую 
атмосферу, чтобы все делалось весело и 
непринужденно.

Так и получилось. Тон задало торже-
ственное красочное открытие, а затем на-
чались «весёлые старты». Видов спорта 
было столько, что состязались аж целых 
три часа! Азарт не покидал участников 
на каждом этапе соревнований. В пылу 
битв, конечно же, бывало, и спорили 
спортсмены из-за очков и баллов, но все 
кончалось миром и победой сильнейших. 

Отметив лучших, поддержав и посо-
чувствовав непобедившим, гости отпра-
вились по своим районам, договорив-
шись, что в следующий раз соберутся 
в Семенове. А там всегда рады вновь 
увидеть дорогих друзей. Как рады встре-
чаться и с борскими, и с городецкими, и 
с чкаловскими делегациями, регулярно 
приезжающих к ним. 

Сами же семёновцы очень любят бы-
вать на Бору и в Городце. Ведь там также 
сильны спортивные традиции в обще-
ствах инвалидов. Особенно интересно 
им соревноваться в борском клубе на-
стольных игр, лучшем, пожалуй, по ос-
нащенности спортоборудованием. Хоте-
лось бы, конечно, и у себя иметь нечто 
подобное, но пока не получается. А инте-
рес к настольным играм в Семеновской 
РО ВОИ очень большой.

Поезда приносят здоровье
Сразу после новогодних праздников по районам 
нашей области продолжили курсировать мо-
бильно-диагностические лаборатории «Поезда 
здоровья». Их так ждут люди, особенно на селе.

эндокринолога посетили 2 349 
жителей, кардиолога – 2 380, 
уролога – 759. Пожилые ниже-
городцы проконсультировались 
у геронтолога. Наиболее вос-
требованы у жителей региона 
консультации офтальмолога и 
невролога.

Специалистами мобильных 
лечебно-диагностических ла-
бораторий проведено тысячи 
исследований, в том числе по 
ФЛГ, ЭКГ, УЗИ, онкоцитологии, 
ММГ.

На дополнительное обсле-
дование направлено более 4 
500 тыс. человек, сотни пациен-
тов на госпитализацию.

В рамках работы «Поездов 
здоровья» проводится диспан-
серизация определенных групп 
взрослого населения региона.

Сегодня в составе «Поез-
дов здоровья» работают но-

вые модули – «Комплексная 
диагностика», «Сахарный диа-
бет», два флюорографа и два 
маммографа. «Это ещё больше 
повышает возможности таких 
«Поездов». Ведь человек в род-
ном селе теперь может опера-
тивно пройти обследования и 
получить направление на даль-
нейшее лечение. 

Кроме того в регионе орга-
низована работа медицинского 
модуля «Детское здоровье». 
Для него составлен отдельный 
график.

Хочется напомнить, что в 
Послании Федеральному Со-

бранию наш Президент Влади-
мир Путин сделал акцент как 
раз на развитии первичного 
звена в здравоохранении. Ра-
бота вот таких мобильных ле-
чебно-диагностических лабора-
торий направлена на решение 
именно этих задач.

Для всех 
интересующихся: 

С графиком «Поездов здо-
ровья» можно ознакомиться 
на сайте регионального мини-
стерства здравоохранения по 
ссылке: http://zdrav-nnov.ru/
informatsiya/poezda-zdorovya

Владимир СЕРЁГИН

√  Друзья по МРС Социум

Ограничений не будет
Для детей-инвалидов отменят ограничение на второе образование

«Вообще наша система подготовки долж-
на быть более гибкой, – отметил глава госу-
дарства. – Еще раз повторю, даже в послании 
говорил о том, что со второго-третьего курса 
студентам должно быть предоставлено право 
перейти на другую специальность. Здесь кол-
леги ставили вопрос о том, чтобы снять опре-
деленные ограничения в этой сфере". 

"В отношении тех детей, о которых вы 
сказали, – сироты, дети с ограниченными воз-
можностями по здоровью – точно нужно сде-
лать то, что вы предлагаете. Эти ограничения 
должны быть сняты. Я прошу правительство 
учесть это и внести соответствующие коррек-
тировки", – заключил Путин.

Председатель Всероссийского 
общества инвалидов Михаил Терен-
тьев, который одновременно являет-
ся заместителем председателя коми-
тета Государственной думы по труду, 
социальной политике и делам вете-
ранов, выступил с интересной ини-
циативой, важной для людей с огра-
ниченными возможностями. 

Он предложил платить инвалидам 
две пенсии – к уже назначенной выплате 
по инвалидности добавлять сумму пенсии 
по старости при достижении гражданином 
пенсионного возраста.  Обоснование этому 
такое. «Я считаю, что человек с инвалид-
ностью при достижении пенсионного воз-
раста должен дополнительно к пенсии по 
инвалидности получать и трудовую пенсию, 
если он работал и, как все, уплачивал стра-
ховые платежи в Пенсионный фонд», – от-
метил наш депутат. 

Эти и многие другие предложения, на-
правленные на улучшение качества жизни 

√  Инициатива Вторая пенсия?
граждан с инвалидностью, будут в ближай-
шее время проработаны в рамках проекта 
«Единая страна – доступная среда». 

Одно из возможных и очень актуальных 
предложений – «разморозка» индексации 
пенсий для работающих инвалидов. Эта идея 
давно и активно обсуждается во всех органи-
зациях общества инвалидов. Нижегородская 
областная организация ВОИ одна из первых 
озвучила её и высказала свое мнение в пись-
мах в адрес высших органов власти страны. 
Так что депутату Госдумы Михаилу Терентье-
ву было на кого опереться в своих предложе-
ниях по изменению законодательства.

А потом пришла еще одна информация. 
Индексация страховых пенсий работающих 
пенсионеров не предусмотрена законом в на-
стоящее время. Об этом 11 февраля заявил 
министр труда и социальной защиты Антон 
Котяков на расширенном заседании комитета 
Совета Федерации по социальной политике.

Работающим пенсионерам остается рас-
считывать на будущее время и настойчивость 
наших депутатов?

Хорошо начинает новый федераль-
ный министр труда и социальной за-
щиты Антон Котяков. Только что он 
сообщил, что с 1 апреля 2020 года соци-
альные пенсии будут проиндексирова-
ны более чем на шесть процентов.

Чтобы выйти на этот показатель, в ми-
нистерстве проанализировали темпы ро-
ста прожиточного минимума пенсионеров 

√  Компенсация Индексация по минимуму
в прошлом году. Минимум оказался выше 
предыдущей подобной планки, и поэтому 
принято решение компенсировать социаль-
ные пенсии.

Министр Котяков отметил, что индекса-
ция их затронет почти четыре миллиона чело-
век. Ну а затраты бюджета исчисляются уже 
миллиардами. На индексацию социальных 
пенсий выделяется 21,7 миллиарда рублей.

Подготовила Светлана ИСАКОВА


